

El Consejo Escolar pide subir las becas - El Mundo - 29/04/2015

EDUCACIÓN NUEVO TIRÓN DE OREJAS AL MINISTRO WERT

EL CONSEJO ESCOLAR PIDE SUBIR LAS BECAS

Da el visto bueno a las 'reválidas', que durarán al menos seis horas, según profesores y padres

OLGA R. SANMARTÍN MADRID
El Consejo Escolar del Estado, máximo órgano consultivo del Gobierno en materia educativa, pidió ayer, por tercer año consecutivo, que el ministro José Ignacio Wert aumente la cuantía de las becas.

Este organismo aprobó ayer un dictamen favorable al borrador del proyecto de decreto de becas para el curso que viene –que, pese a los anunciados *brotos verdes*, es igual

al del curso anterior–, pero tiró de las orejas al ministro en unas enmiendas que, en el fondo, vienen a cuestionar todo este sistema de ayudas.

En ellas, se pide a Wert que incremente la cuantía de las becas, que se actualicen las condiciones económicas para acceder a ellas y que se rebajen los requisitos académicos, que Wert endureció. Estas enmiendas las presentó la Confede-

ración Estatal de Asociaciones de Estudiantes (Canae).

Los dictámenes del Consejo Escolar no son vinculantes, pero el Ministerio presta bastante atención a ellos. Fuentes de este órgano indican que el «malestar» con el ministro es «generalizado» tanto en el sector crítico como en el tradicionalmente más afín al Gobierno del PP, que actualmente se encuentra en mayoría.

La Comisión Permanente del Con-

sejo Escolar del Estado emitió, por otro lado, un dictamen favorable al borrador del real decreto de *reválidas*. En el mundo educativo, sin embargo, hay muchas dudas en relación a estas pruebas. No queda claro cómo van a hacerse y corregirse y ha generado muchas críticas que haya 350 preguntas tipo test, cuyo tiempo estimado de duración, según las familias de la Ceapa y los profesores de CCOO, es de seis horas.